

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix – Travail – Patrie
 -:-:-:-:-:
REGION DE L'ADAMAOUA
 -:-:-:-:-:
DEPARTEMENT DU FARO ET DEO
 -:-:-:-:-:
COMMUNE DE GALIM GALIM-TIGNERE
 -:-:-:-:-:
SECRETARIAT GENERAL
 -:-:-:-:-:
STRUCTURE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace – Work – Fatherland
 -:-:-:-:-:
ADAMAWA REGION
 -:-:-:-:-:
FARO AND DEO DIVISION
 -:-:-:-:-:
GALIM GALIM-TIGNERE COUNCIL
 -:-:-:-:-:
GENERAL SECRETARIAT
 -:-:-:-:-:
INTERNAL PUBLIC CONTRACTS ADMINISTRATIVE MANAGEMENT ENTITIES

AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

N° 01 /DC/R-AD/D-F&D/CGT/SG/SIGAMP/2025 du 12 5 MAR 2025

Pour les travaux de Réhabilitation de deux blocs de deux salles de classes reparties en deux (02) lots dans la commune de Galim-Tignere, Département du Faro et Déo, Région de l'Adamaoua(En procédure d'urgence)

LOT 2: REHABILITATION D'UN BLOC DE DEUX (2) SALLES DE CLASSE A L'EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE

Financement : Budget d'Investissement Public, Exercice 2025.

IMPUTATION

Le Maire de la Commune de Galim-Tignere, Autorité Contractante, lance cet avis de consultation pour la réalisation de l'opération sus indiquée.

1. Objet de la consultation

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation, comprennent :

LOT 2: REHABILITATION D'UN BLOC DE DEUX (2) SALLES DE CLASSE A L'EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE

LOT 100: TRAVAUX PREPARATOIRE ET ETUDE

LOT 200: MACONNERIE

LOT 300 : CHARPENTE – COUVERTURE

LOT 400 : MENUISERIE METALLIQUE

LOT 500 : ELECTRICITE

LOT 600 : PEINTURE

LOT 700 : VRD

2. Participation et origine :

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit camerounais exerçant dans le domaine des BTP.

3. Financement

Les prestations, objet du présent Avis de consultation, sont financées par le Budget d'Investissement Public, Exercice 2025. Sur la ligne d'imputation budgétaire : LOT2 n°

4. Allotissement

Les travaux sont subdivisés en deux lots ci-après défini :

N°	Intitulé du lot	lieu	Imputations
01	REHABILITATION D'UN BLOC DE DEUX (2) SALLES DE CLASSE A L'EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE	EP GROUPE I DE GALIM -TIGNERE	

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération des prestations est de six millions neuf cent cinquante mille (6 950 000) francs CFA.

5. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des prestations prévu par le Maître d'Ouvrage est de trois (03) mois par lot.

6. Consultation du dossier de consultation :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la structure interne de gestion des marchés publics (SIGAMP)de la Commune de Galim-Tignere, tél : 698 92 50 25 dès publication du présent avis ou dans le JDM de l'ARMP..

7. Acquisition du Dossier de cotation :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la structure interne de gestion des marchés publics (SIGAMP)de la Commune de Galim-Tignere, tél : 698 92 50 25 dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de trente mille (30 000) francs CFA par lot à la recette municipale de la Commune de Galim-Tignere représentant les frais d'achat du dossier.

8. Délai de réponse des soumissionnaires :

Il est accordé aux soumissionnaires désireux de participer à cet avis de consultation un délai de vingt jours (20) ouvrables à compter de la date de publication de cet avis dans le JDM, dans la presse ou par affichage.

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au CVUC à Tignere, au plus tard le 23 AFK 2025 à 14 heures précises, avec la mention :

N° ____ /DC/R-AD/D-F&D/CGT/SG/SIGAMP/2025 du _____

Pour les travaux de Réhabilitation de deux blocs de deux salles de classes reparties en deux lots (02) lots dans la commune de Galim-Tignere, Département du Faro et Déo, Région de l'Adamaoua (En procédure d'urgence)

LOT 2: REHABILITATION D'UN BLOC DE DEUX (2) SALLES DE CLASSE A L'EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de cent trente neuf mille (139 000) francs CFA délivrée par un établissement bancaire de premier ordre agréée par le Ministre des Finances ou par une compagnie d'assurance agréée. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux et en copies certifiées conformes datées de moins de trois (03) mois par le service émetteur.

11. Présentation des offres

Les offres seront présentées en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (1) original et six (6) copies. Elles seront contenues dans une (01) enveloppe fermée et scellée, comprenant :

Pièces administratives

- une déclaration indiquant l'intention de soumissionner selon le modèle en annexe ;
- une expédition des actes constitutifs de la société ou une copie légalisée du registre de commerce ;
- une attestation de non exclusion de l'entreprise, délivrée par l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
- **Une attestation de conformité fiscale timbrée, en cours de validité qui tient lieu de patente, de bordereau de la situation fiscale et du certificat d'imposition ;**
- une copie de l'attestation d'immatriculation timbrée;

- une attestation de non-faillite délivrée par la Chambre de Commerce ou du Greffe du Tribunal du lieu du siège social de l'Entreprise ;
- une attestation de soumission délivrée par le Directeur Général de la CNPS ;
- une attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire ;
- une caution de soumission d'un montant de cent trente neuf mille (139 000) francs CFA ;
- un plan de localisation certifié du soumissionnaire;
- une quittance d'achat du Dossier de Consultation.

N.B : Toutes les pièces énumérées ci-dessus devront dater de moins de trois mois et être signées par l'autorité compétente des administrations concernées.

Partie technique

- Existence de la Méthodologie d'exécution des travaux y compris Le matériel de chantier, la qualité du personnel, le Planning d'exécution;
- Références du cocontractant dans le domaine
- Projet de Lettre commande dûment rempli, signé et daté
- Les spécifications techniques, paraphé, cacheté, daté et signé;
- L'attestation de visite des sites;

Offre financière

- La soumission suivant le modèle fourni dans la présente Consultation ;
- Le bordereau descriptif et quantitatif ;
- le devis quantitatif et estimatif dûment rempli, signé et daté;
L'enveloppe contenant l'original et les copies sera fermée et scellée.
Les offres seront placées dans une grande enveloppe fermée et scellée.

12. Evaluation des offres

La commission interne de passation des marchés publics de la Commune de Galim-Tignere procèdera par la suite à la vérification de la conformité et à la comparaison des offres dans l'ordre suivant :

- A) examen de la conformité des pièces administratives et des offres financières du point de vue des délais et des spécifications techniques ;
- B) Evaluer la qualification technique de chaque offre suivant la grille d'évaluation des offres ;
- C) Vérifier des opérations arithmétiques, en multipliant le cas échéant les prix unitaires par les quantités et en utilisant le prix en lettres pour procéder aux corrections nécessaires ;
- D) Élaborer un tableau récapitulatif des cotations sur la base des montants corrigés des erreurs arithmétiques éventuelles, classés par ordre croissant ;
- E) Vérifier dans l'offre classée moins disante, la présence du dossier de Déclaration des Qualifications suivant le modèle imposé ;

13.Ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le 19 3 APR 2025 à 15 heures précises à la Salle de Session de la commission interne de passation des marchés publics de la Commune de Galim-Tignere.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix et ayant une bonne connaissance du dossier, même en cas de groupement.

14 Principaux critères d'élimination

Ces critères sont les suivants :

- Absence de l'originale de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- La pièce administrative non conforme et non régularisée dans les 48 heures;
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- n'avoir pas satisfait à au moins 70% des critères essentiels.

NB : une caution de soumission produite en photocopie ou en version scannée est considérée comme absente.

15 Principaux critères de qualification

Le système de notation est binaire les principaux critères portent sur les éléments ci-après :

- Présentation des offres (1 critère) ;
- Délai d'exécution (inférieur ou égal à 03 mois) 1 critère ;
- Existence de la Méthodologie d'exécution des travaux y compris Le matériel de chantier, la qualité du personnel, le Planning d'exécution;(3 critère) ;

- Références du cocontractant dans le domaine de bâtiments (2 critères)
- Les spécifications techniques, paraphé, cacheté, daté et signé ; (1 critère) ;
- Projet de Lettre commande dument rempli, signé et daté (1 critère) ;
- Documents financiers (bordereau des prix unitaires en lettre et en chiffre, devis quantitatif et estimatif) (2 critères.)
- Récépissé ou le reçu du versement de la caution à la caisse des dépôts et consignations (CDEC) (1 critère.)
- L'attestation de visite des sites; (1 critère.)

Seules les offres des soumissionnaires qui auront satisfait à au moins huit (8) sur les onze (11) critères essentiels seront jugés techniquement qualifiées et admis à l'analyse financière.

La grille de notation est le suivant :

N°	CRITERES	NOTATION	
		Oui (yes)	Non (no)
A	PRESENTATION DE L'OFFRE: (1 critère)		
A	Document relié à la spirale		
B	Intercalaires de couleur autre que le blanc		
C	Les pièces sont présentées dans l'ordre		
B	DELAI D'EXECUTION (inférieur ou égal à 03 mois) : (1 critère)		
C	Existence de la Méthodologie d'exécution des travaux y compris Le matériel de chantier, la qualité du personnel, le Planning d'exécution : (3 critères)		
D	LES REFERENCES DU SOUMISSIONNAIRE DANS LE DOMAINE DE BATIMENTS		
A	Prestations similaires (1ère et dernière page des contrats enregistrés + les PV de réceptions) : (1 critère)		
B	Prestations similaires (1ère et dernière page des contrats enregistrés + les PV de réceptions) : (1 critères)		
E	Les spécifications techniques, paraphé, cacheté, daté et signé: (1 critère)		
F	Projet de Lettre commande dument rempli, signé et daté: (1 critère)		
G	Documents financiers: (2 critères)		
	TOTAL		

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix jours (90) jours à partir de la date limite fixée pour la réception des offres.

17. Attribution de la Lettre-Commande :

Sur proposition de la commission des engagés

interne de passation des marchés publics de la Commune de Galim-Tignere, l'Autorité Contractante attribuera la lettre-Commande au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Consultation.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Commune de Galim-Tignere, à la structure interne de gestion des marchés publics (SIGAMP), tous les jours ouvrables tél : 698 92 50 25/677211125

Galim-Tignere le 25 MAR 2025

Copie :

- ARMP (pour pub au JDM) ;
- DDMAP/F&D ;
- DDMINDEVEL ;
- Président CIPM/CGT
- Affichage



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix – Travail – Patrie
 -:-:-:-:-:
REGION DE L'ADAMAOUA
 -:-:-:-:-:
DEPARTEMENT DU FARO ET DEO
 -:-:-:-:-:
COMMUNE DE GALIM GALIM-TIGNERE
 -:-:-:-:-:
SECRETARIAT GENERAL
 -:-:-:-:-:
STRUCTURE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace – Work – Fatherland
 -:-:-:-:-:
ADAMAWA REGION
 -:-:-:-:-:
FARO AND DEO DIVISION
 -:-:-:-:-:
GALIM GALIM-TIGNERE COUNCIL
 -:-:-:-:-:
GENERAL SECRETARIAT
 -:-:-:-:-:
INTERNAL PUBLIC CONTRACTS ADMINISTRATIVE MANAGEMENT ENTITIES

QUEST FOR QUOTATION N° 01/QFC/R-AD/D-F&D/CGT/SG/ITPPMS/2025 OF THE 25 MAR 2025
 FOR REHABILITATION WORKS IN TWO (02) LOTS OF TWO BLOCK OF TWO CLASSROOMS IN THE COMMUNE OF GALIM-TIGNERE, DEPARTMENT OF FARO AND DÉO, ADAMAOUA REGION(UNDER EMERGENCY PROCEDURE)

LOT 2: REHABILITATION OF A BLOCK OF TWO (2) CLASSROOMS AT EP GROUPE I GALIM-TIGNERE

1. Subject :

Within the framework of the 2025 Public Investment Budget, the Galim-Tignere Mayor, the Contracting Authority hereby launches a quest for quotation For rehabilitation works in two (02) lots of two block of two classrooms in the commune of galim-tignere Department of Faro and Déo, Adamaoua Region(Under emergency procedure)

LOT 2: REHABILITATION OF A BLOCK OF TWO (2) CLASSROOMS AT EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE

2. The works subject of this contract includes

- ✓ Preliminary work,
- ✓ Masonry,
- ✓ Roofs and ceiling works,
- ✓ Metal joinery,
- ✓ Electricity,
- ✓ Painting,
- ✓ Road and utilities

3. Delivery deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner shall be: three (03) months for lot 1; 2;

4. Allotment

The works shall be divided by two share defined as follows:

N°	denomination of the lot	place	Imputations
01	REHABILITATION OF A BLOCK OF TWO (2) CLASSROOMS AT EP GROUPE I	EP GROUPE I DE GALIM-TIGNERE	

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at six million and nine hundred and fifty thousand (6 950 000) CFA Francs for;

6. Participation and origin:

Participation to this tender is open to Cameroonian Enterprises having experience in the domain concerned. Preference will be given bidders who carried out work in the area concerned

7. Financing

The Services forming the subject of this quest for quotation shall be financed by the 2025 Public Investment Budget

8. Consultation of the tender file:

The Tender file may be consulted during work hours at the Galim-Tignere Council at internal public procurement management structure (ITPPMS), immediately after publication of this tender

9. Acquisition of the tender file:

The Tender file may be obtained at the Galim-Tignere Council at General Secretary after presentation of the Galim-Tignere Council Treasury receipt showing payment of a non-refundable sum of thirty thousand (30 000) francs CFA for one lot being the cost of purchasing.

10. Submission of Bids:

Each bid written in English or French in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) photocopies labelled as such, should be submitted to the Galim-Tignere Council at General Secretary, latest the 23 APR 2025 at 2P.M. local time. It should be labelled as follows:

QUEST FOR QUOTATION N° _____ /QFC/R-AD/D-F&D/CGT/SG/ITPPMS/2025 OF THE _____
FOR REHABILITATION WORKS IN TWO (02) LOTS OF TWO BLOCK OF TWO CLASSROOMS IN THE
COMMUNE OF GALIM-TIGNERE, DEPARTMENT OF FARO AND DÉO, ADAMAOUA REGION(UNDER
EMERGENCY PROCEDURE)

LOT 2: REHABILITATION OF A BLOCK OF TWO (2) CLASSROOMS AT EP GROUPE I GALIM-TIGNERE

11. Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the Minister of Finance featuring on the list in document 12 of the Tender File of an amount of one hundred and thirty nine thousand (139 000) CFA Francs for lot 2;.

12. Admissibility of offers

Each bidder should include a bid bond issued by a bank of the first order and recognised by the Ministry of Finance. All the other Administrative documents required must be original or certified true copies signed by the service sending the documents and in conformity with the list provided in the Particular Tender Regularisation (R.P.A.O). The documents must be dated and should not be more than three months old, else they will be rejected. Any bid which is not conformity with the prescriptions of this invitation to tender will be rejected namely; the absence of the guarantee issued by a first bank and recognised by Ministry of the Finance or the non-respect of the model of the documents will cause the bid to be rejected without any prior notice or appeal.

13. Opening of bids:

The bids shall be opened on the 23 APR 2025 P.M. local time, by the internal Tenders Board of the in the presence of the bidders or their mandated representatives having full knowledge of the file CVUC Tignere.

14. Main evaluation criteria:

Bids shall be evaluated according the following criteria:

1. Eliminatory criteria

- ✓ Any absence document in the administrative files after 48 hours;
- ✓ Absence of a bid bond an amount of three hundred and three thousand five hundred and thirty five (303 535) CFA Francs;
- ✓ Non conformity to the technical specifications;
- ✓ At least one the qualification criteria not fulfilled;
- ✓ Non presentation of detailed break-down of prices;
- ✓ Having previously abandoned to carry out in its entirely a contract.

2. Essential criteria

- Financial situation;
- General presentation of the bid
- Experience;
- Personnel;
- Equipment.
- Execution planning and deadline
-

The evaluation will be done in a purely positive way (yes) or negative with an immediate of the offer which will be have recorded only one (no) with the elimination criteria and less than 70% of the whole of the essential criteria taken into account. The contract will be awarded to lowest bidder, whole file with the regularisations of the Tender Documents, and having satisfied to the condition of 100% in the elimination criteria and at least 70% of the essential criteria.

15.Award

The contract may be awarded by the Contracting Authority after a proposition of the Faro and Déo Divisional Tender's board to the bidder which realise the best score and whom offer is conform to the essential criteria

16. Period of validity of the bids:

The bidder is bound by his bid for a period of ninety (90) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

17. Complementary Information:

Complementary Information which could be technical in nature can be obtained from the Galim-Tignere council tel.698925025/677211125

Copies to:

- DDMINDEVEL/F&D (FOR INFO)
- DO (FOR INFO)
- DDPC/F&D (FOR INFO)
- ARMP/AD (FOR PUBLICATION AND STORAGE)
- PRESIDENT IDTB/C-TIG (FOR INFO)
- DISPLAY (FOR INFO)
- CHRONO/ARCHIVES



P